

TITULARES

Hoy, durante una entrevista en el programa Las mañanas, de RNE

Tellado: "Tenemos a un presidente secuestrado en manos de los independentistas, que acepta todos y cada uno de los chantajes"

- El portavoz del GPP advierte de que las enmiendas pactadas por el PSOE con ERC y Junts para que puedan ser amnistiados todos los investigados por terrorismo durante once años busca la "impunidad política y judicial" de "Puigdemont y todos los suyos", "lo vista como lo vista Bolaños"
- "El PSOE se marca líneas rojas y luego las sobrepasa", señala en alusión a las declaraciones de diferentes miembros del Gobierno asegurando que en ningún caso la citada ley podría amnistiar por causas de terrorismo
- Considera que el PSOE de Sánchez ha "traicionado y abandonado su tradición constitucionalista", convirtiéndose en un "partido tacticista". "Las posiciones del partido solo dependen de lo que a Sánchez le interese en cada momento. Todo es interés", remarca
- "Sánchez está dispuesto a ceder en todo y aceptar la hoja de ruta del independentismo", afirma
- Censura que Sánchez negocie "a escondidas" la gobernabilidad de España con los independentistas, exigiéndole que "legisle al dictado" para beneficiar a personas que han delinquido, algo que "en una democracia madura no puede ocurrir"
- "La gobernabilidad de España se negocia fuera de nuestro país y es ahí donde a Sánchez le sellan la cartilla para poder seguir siendo presidente un mes más"
- Remarca que el PP combatirá la amnistía "en todos los escenarios posibles": político, parlamentario, judicial y social". "Combatiremos la ley



TITULARES

desde la ley, nunca fuera porque si no perderíamos la razón que nos asiste y la legitimidad que tenemos", subraya

- Asegura que el PP recurrirá a todas las instancias judiciales, a todos los procedimientos parlamentarios y a todos los resortes a su alcance para frenar el "desatino" que está llevando a cabo el Gobierno socialista. "Tenemos que plantarle cara porque es nuestra obligación constitucional", añade
- Denuncia que desde el Ejecutivo de Sánchez se "ataque y cuestione" la actuación de los jueces, tal como hizo la semana pasada la vicepresidenta Ribera, poniendo en duda la profesionalidad e independencia del juez García-Castellón
- "Sánchez cree que el Estado de derecho, la separación de poderes y la igualdad de los ciudadanos ante la ley es una mercancía con la que se puede mercadear para continuar al frente del Gobierno"
- Rechaza la "estrategia de colonización" de las instituciones por parte del Gobierno para ponerlas al servicio de Sánchez
- Considera que le investidura de Sánchez fue un "grave error", que solo se explica por la "ambición desmedida de alguien que, pese a que perdió las elecciones, eligió el camino erróneo con un alto precio para la imagen de España"